

NEOFASCISMO EN USNA (ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMÉRICA)

En la metáfora de “la Matriz” de Richard Moore (del ensayo : escapando de la matriz) una dosis de píldora roja, nos permite comprender la auténtica realidad de los hechos, en contra posición a una ilusión deliberadamente creada por las elites en el poder. La Matriz, es ese mundo irreal que aparece a tu vista y que no te permite ver, que te esconde, la realidad. Mientras la matriz exista, la humanidad no puede ser libre. La mayoría de los medios de comunicación son propiedad de estas ricas elites gobernantes, quienes suministran píldoras azules, en forma de propaganda, deliberadamente formulada, para ocultarte, para cancelarte, la verdad.

En 1921, la elite fundó la rama Americana del Consejo de Relaciones Extranjeras (Council of Foreign Relations - CFR), una organización que controla la economía mundial y a muchos de sus políticos. De acuerdo a su página web, el CFR es un centro dedicado a un mejor entendimiento del mundo y las políticas extranjeras que aplican y encaran USNA y otros gobiernos. En realidad (píldora roja) es una organización utilizada por la elite para subvertir el orden de los Estados-Naciones. En la década de los años treinta, ellos invirtieron en corporaciones Alemanas, que comenzaron a construir la maquinaria guerrerista Hitleriana; al frente del CFR estuvo Walter Lipmann, quien habló del pueblo como una multitud de pillos “rascal”, de una población ignorante y marginal, una horda que debe ser controlada por una clase intelectual de especialistas (cualquier coincidencia es pura casualidad).

Familias adineradas estadounidenses, que incluyen a los Bush, Rockefeller, Ford (galardonado con la gran cruz Alemana), empresa IBM, ayudaron a construir los regímenes de Franco, Mussolini y Hitler. La elite ha estado presente a lo largo de la historia de USNA y más recientemente el profesor Carroll Quigley (ex profesor de Historia de Bill Clinton) quién había escrito en 1966 un libro sobre el control de las elites en los asuntos mundiales, causó en ellas gran ansiedad y trastorno, al pensar que este libro le pudiera permitir al pueblo vislumbrar y recibir nociones (prohibidas) de la existencia de la matriz.

Los poderosos capitales extranjeros tienen otro importante objetivo, crear un sistema mundial de control financiero en manos privadas, capaz de dominar el sistema político de cada país y la economía mundial. El sistema es controlado por los bancos centrales del mundo, actuando en forma concertada y por acuerdos secretos en reuniones privadas. En las elecciones de USNA importa poco quién las gane, demócratas o republicanos, la elite los controla. En las recientes elecciones presidenciales, \$360 millones fueron de la elite al equipo Bush, \$318 al equipo Kerry, y \$74,6 a c/u desde el erario público; cualquier otro candidato no tuvo chance alguno en estas elecciones.

Tres poderosas organizaciones de la dinastía Rockefeller, la CFR, la comisión trilateral y el club Bilderberg están interconectadas y la píldora roja nos dice que su actividad real es trabajar con fuerza para alcanzar el dominio mundial por la elite. El club Bilderberg es el santuario del capitalismo, sus expertos estrategias refuerzan un consenso virtual (con la píldora azul) de que la globalización, definida bajo sus términos, es buena para banqueros, empresarios y para todos en general, y que es inevitable y beneficiosa para la humanidad. El club lo conforman banqueros, expertos en defensa, magnates de la prensa y medios de comunicación, ministros del gobierno y jefes de estado, miembros de la realeza y empresarios. Invitados este año 2004, Rumsfeld, Perle, Paul Wolfowitz, David Rockefeller, Henry Kissinger, La Reina Beatriz, Tony Blair, Meter Mandelson, Reina Sofía y Rey Juan Carlos de España. El club no invita ni acepta Asiáticos, Arabes, Musulmanes, LatinoAmericanos y Africanos.

Con respecto a Henry Kissinger se dice, que solo los ignorantes y aduladores pueden glorificarlo, toda vez que su insensibilidad, crueldad y maña solo trajo un terrible sufrimiento y pérdida de vidas al tercer mundo. En su libro, juicio a Henry Kissinger, Christopher Hitchens presenta acciones odiosas de Kissinger, que ameritarían su enjuiciamiento por crímenes contra la humanidad, crímenes de guerra y violaciones al ordenamiento jurídico internacional.

En una ocasión, David Rockefeller expresó: Estamos agradecidos al Washington Post, The New York Times, Time magazine y otras grandes publicaciones, cuyos directores han participado en nuestras reuniones y respetado su promesa de discreción durante 40 años. Hubiera sido imposible

para nosotros desarrollar nuestro plan para el mundo, si otra hubiera sido la situación. El mundo es ahora más sofisticado y preparado para un gobierno mundial. La soberanía supranacional de una elite intelectual y del mundo de los banqueros, es preferible a la antigua práctica de la autodeterminación nacional.

Los miembros elite del círculo interno del club Bilderberg, CFR y comisión trilateral, conspiran para dominar política y económicamente el mundo entero, bajo su nuevo orden mundial o globalización, como prefieren llamarla. Leo Strauss (1899 – 1973) filósofo de la Universidad de Chicago (financiada por Rockefeller), emigrante de la Alemania nazi en 1934, es considerado el padrino fascista del neoconservadurismo. Strauss creyó en un sistema totalitario, gobernado por filósofos, quienes desecharían los principios universales de las leyes naturales y cumplirían con la misión de gobernantes absolutos, que mentirían y engañarían a una tonta masa popular y utilizarían la religión y la política como un medio para la diseminación de mitos, que mantendrían a la población general en un estado de servidumbre inconsciente. La administración Bush ha contratado numerosos Straussianos y la universidad de Chicago se ha convertido en el cerebro del imperio Bush. ¿Cuáles son las implicaciones de este nuevo orden mundial o globalización? Richard Moore escribió: El curso de los eventos mundiales, por primera vez en la historia, es bastante controlado por un régimen global centralizado, este régimen ha ido consolidando y concentrando poder en instituciones centralizadas y un nuevo sistema de orden internacional. Líderes políticos occidentales están participando en este régimen global y los fuertes Estado-nación occidentales están siendo desmantelados y desestabilizados. El régimen global sirve exclusivamente a las elites corporativas y no tiene consideración alguna con los derechos humanos, la democracia, el bienestar humano, la salud y el ambiente. El único dios de este régimen, es el dios de la acumulación de riqueza.

Ref: Extracto con modificaciones del trabajo de Jim Macgregor, <http://www.surfaceonline.org/>

J. Márquez
Ciencias-UCLA.